

## La Kenya Commercial Bank ouvre ses guichets au Burundi

Arrib News, 09/05/2012 – Source Xinhua La Kenya Commercial Bank (KCB) a ouvert ses guichets mardi à Bujumbura en présence du chef d'Etat burundais Pierre Nkurunziza. Le président Nkurunziza a invité la KCB à privilégier le recrutement du personnel local au cours du processus de son implantation à travers le pays. Il a aussi profité de cette occasion pour exhorter les banques commerciales locales à faire preuve de "flair commercial" en ouvrant des guichets dans les pays de la Communauté est-africaine (EAC) qui regroupe le Burundi, le Kenya, l'Ouganda, la Tanzanie et le Rwanda. Le président Nkurunziza a aussi plaidé pour une baisse des taux d'intérêt des crédits accordés par les banques commerciales locales. Pour le chef d'Etat burundais, le taux moyen de 18% d'intérêts, fixés jusqu'ici par les banques commerciales implantées dans le pays, se révèle "très exorbitant" et devrait impérativement être revu à la baisse afin de promouvoir une économie compétitive au sein de l'ensemble économique sous-régional et un environnement sain pour les affaires propices à l'optimisation de la productivité des petites et moyennes entreprises (PME). Auparavant, le directeur général de KCB/Burundi, Peter Muthoka, a affirmé que l'ouverture des guichets de KCB au Burundi est une réponse à l'appel du chef d'Etat burundais au cours d'une visite effectuée en 2009 à Nairobi, au cours de laquelle il avait demandé aux opérateurs économiques kenyans d'investir au Burundi. Selon M. Muthoka, à l'heure actuelle, un Burundi, redevenu paisible après quatre décennies d'instabilité chronique, offre de bonnes opportunités d'investissement eu égard au facteur géopolitique qui fait de lui une plaque tournante de la sous-région africaine des Grands Lacs. La banque KCB disposait déjà des agences principales au Rwanda, en Ouganda, en Tanzanie et au Soudan du Sud.